

## 惜別の春 6年生31名の旅立ち



6年生の卒業を惜しむかのように、名残の雪が降りました。桜の蕾がほころぶ頃、6年生31名は中学生、そして本校には32名の新1年生が入学します。

3月6日(金)、児童会行事「6年生を送る会」が行われました。今まで、卒業生を何度となく見送った6年生は、この日は送られる側。嬉しさと淋しさが入り交じった6年生。

5年生は、初めて企画する大行事に大張り切り。涙あり、笑いあり、高甫小らしい心温まる素晴らしい会になりました。

1年生は、妖怪ウォッチに変身して感謝の表現。2年生は、伸びやかで美しいダンスを披露し6年生を魅了。3年生は、リトゲで6年生に「イケイケ」、最後に合奏と応援。4年生は、6年生との思い出を寸劇に、最後は「あったかいんだから～」のメッセージ。5年生は、引き継いだ金管で恩返しメロディを奏でました。6年生は、高甫小の素晴らしさを寸劇で紹介し、手作りの記念品を贈呈してくれました。

最後に、卒業生の6年間の歩みがスクリーンに映し出されました。紙吹雪の中に消えてゆく6年生の姿は、最後まで美しく送る会を彩っていました。

3月19日(木)卒業式、在校生146名の想いを胸に、卒業生31名はこの高甫小を巣立ちます。さようなら6年生、そしてありがとう。

## 1・2年生 授業参観日

2月27日(金)に、本年度最後の授業参観日として、1・2年生の参観授業が行われました。

1年生は学習発表会。入学してからこの1年間の学習を振り返り、できるようになった成長の姿で語ってくれました。

国語で習った、ひらがな・カタカナ、そして漢字。体育のマット運動やなわとびの技の披露。生活科で取り組んだ、朝顔

・すす虫・昔遊び・クリスマスリース…楽しい活動を発表してくれました。1年間の成長をみんなで共有した1時間でした。



2年生は、国語で学習した「スーホの白い馬」のオペレッタとお家の方へのメッセージ。オペレッタでは、生と死について朗読や歌を交えながら、情感込めてスーホの気持ちを語り歌ってくれました。そして、「生きること」を深く学んだ2年生から、保護者に向けてのメッセージとお手紙。「素敵な名前をつけてくれてありがとう。これからもよろしく願いします。」…教室が涙に溢れ、感動に包まれた1時間となりました。



# 停電 救食カレー

3月2日(月)早朝に発生した、北信地区一帯の停電により、本校でも9時過ぎまで電気が使用できない状況が続きました。登校に際し、信号機が止まってしま

まったため学校周辺信号で子どもたちの誘導を職員が行い安全確保。ストーブが使用できなかったため、1校時はジャンパーを着ての学習。そして給食…長野市の学校は給食調理ができず、昼下校となったところが多かったのですが、須坂市は緊急時のために備蓄されていた、レトルトの「救食カレー」と温かい野菜スープを提供してくれました。急遽、調理室で全部のレトルトパックを温め、各教室に届けることができました。PCも起動できなかったため、保護者の皆様にオクレンジャーを発信できず、ご心配をおかけいたしました。災害は突然やってくるもの…日頃の備えと訓練の大切さを実感した日となりました。

# V A部 さよならコンサート

3月7日(土)、公民館にて「ボーカル部 さよならコンサート」が行われました。6年生にとって、ラストステージでした。この1年間、みんなで励まし合い、歌うことの喜びを感じた珠玉の11曲が奏でられました。コンクールで歌った合唱曲・全校をリードした曲…1曲1曲に想いが込められ、1年間の思い出が走馬燈のように、心を照らしていきます。その想いは、観客の心を揺らし涙を溢れさせました。6年生今までリードしてくれてありがとう!



# 卒業御祝い餅つき大会

3月8日(日)、6年おやじの会(team sugar)主催による、卒業御祝い餅つき大会が公民館で行われました。

餡子・黄粉・大根おろし・納豆の4種餅、そして豚汁。お餅と愛情で満腹となった6年生。3月19日の卒業式、凛々しい姿で、お家の方に感謝を伝えよう。

## 【これからの主な行事予定】

- 3月19日(木) 卒業証書授与式・離任式
- 20日(金) ~ 4月5日(日) 春休み
- 23日(月) PTA評議員会・理事会  
PTA主催送別会
- 27日(金) 新年度準備 新5・6年生登校(午前)
- 4月 6日(月) 入学式・始業式(午前)
- 7日(火) 集団登校(~13日まで)  
PTA専門部・評議員会
- 8日(水) 町別子ども会
- 9日(木) 交通安全教室
- 10日(金) 1年給食開始
- 14日(火) 避難訓練
- 17日(金) 第1回 授業参観日(午後)  
PTA総会・歓迎会
- 21日(火) 全国学力状況調査(6年)
- 23日(木) 24日(金) 27日(月) 28日(火)  
家庭訪問



名残の雪から桜花の舞へと移りゆく季節を迎えています。

卒業式まで、あと数日。児童全員が、大きな事故やケガなく進級ならび卒業できそうです。この1年間、保護者の皆様には、行事・PTA活動等あらゆる場面でご支援頂き、また子どもたちを応援して頂きました。高甫小学校の素晴らしいの原動力は、保護者・地域の皆様の温かなお気持ちによるものだと感じております。職員一同、御礼申し上げます。

3月19日卒業式、高甫小を引っ張ってくれた6年生の門出を、全校で祝福いたします。

来年度もまた、変わらぬご支援の程、よろしく願いいたします。

\* 4月の予定は現在計画中の段階のため、変更もあります。